Quand on finit 2018...à l'«abreuvoir»... on commence 2019... à la « bascule» !! Normal vous me direz, mais encore...

<u>C'était le 30 décembre dernier</u> ... nous étions 4 au départ de la place de Roubaix à 9H15: et 4 dames ! Attention, je n'ai pas dit « drôles de dames »... quoique...

Il faisait pourtant beau temps, ciel voilé, mais température clémente, et absence de vent! Nous avons opté pour un « selfy »... histoire de faire un « tir groupé », et puis, il faut rester « dans le coup »! Selon le calendrier, nous devions aller vers Templeuve (F)...mais Françoise Foucart a été nommée d'office « capitaine de route ». C'est qu'elle a assuré la copine question itinéraire... tant et si bien que l'on a fait un arrêt casse-croûte à Deûlémont, au café l' «abreuvoir », bien connu aussi de notre ami Jean!





C'était le 6 janvier 2019 :

Nous étions 3 à 8H50 au départ de Roubaix (soit Martine, Roger et moi-même), pour rallier Fretin. Changement de cap, Roger pilote le groupe jusque Templeuve (F). Sur notre chemin, à Bouvines, nous rencontrons le ... père Noël, mais oui! (c'est le jour de l'épiphanie, nous le soupçonnons fort d'avoir attendu la galette pour repartir en Laponie...). Cette fois encore, arrêt à la « chapelle » locale... pour me remettre de mes émotions aussi : j'ai failli me faire percuter par une biche à l'entrée du village!!



Une petite précision : Nous avons dégusté ... cafés et chocolats chauds !!



Carole